

Süßes Dankeschön an die Kunden

Wirtschaft | HGV erinnert an Situation des Einzelhandels

Alpirsbach. In schweren Zeiten ist es noch wichtiger, einfach einmal »Danke« zu sagen, dachte sich Petra Jäckle vom Handels- und Gewerbeverein Alpirsbach und suchte laut Pressemitteilung nach einer Möglichkeit, ihren Kunden ein kleines Dankeschön zu schenken. Da bei vielen Betrieben, wie auch in ihrem Unternehmen, keine kleinen, für diesen Zweck passenden Produkte produziert werden, kam ihr die Idee, eine Praline zu verschenken.

Sehr große Resonanz

Als Vorstandsmitglied im HGV-Alpirsbach informierte sie die Kollegen von ihrem Vorhaben. Hier stieß sie mit der Idee, eine mit dem Logo des HGV versehene Praline produzieren zu lassen, auf Zustimmung. So wurde beschlossen, diese Praline bei Frederic Heinzelmann in der Schau-Confiserie herstellen zu lassen. Und um der ganzen Aktion einen An Schub zu geben, unterstützt der HGV diese finanziell, damit den HGV-Mitgliedern die Entscheidung, an der Aktion teilzunehmen, leichter fiel.

Als Beigabe zu den Alpirsbacher Einkaufsgutscheinen eignet sich das kleine Präsent hervorragend, heißt es weiter



Gewerbetreibende verschenken Pralinen mit Logo an die Besucher ihrer Geschäfte.
Foto: HGV

in der Mitteilung. Die Resonanz der Gewerbetreibenden sei überwältigend gewesen. Statt der geplanten 500 Pralinen musste bald das Vierfache davon bestellt werden. Petra Jäckle und ihre drei Helferinnen Carmen Elger, Margret Steinberger und Heike Schenk verpackten die Pralinen innerhalb kürzester Zeit. Als Verschluss und Botschaft dient ein kleiner »Danke«-Aufkleber.

Diese Geste sollte einerseits eine Aufmerksamkeit an die Kunden sein, andererseits aber auch an die Situation vieler Gewerbetreibenden in dieser schwierigen Zeit der Pan-

demie erinnern. Noch niemals, außer in Kriegszeiten, waren Betriebe vor solche Herausforderungen gestellt. Und das bei einer immer stärkeren Konkurrenz des Online-Handels, der momentan keine Einschränkungen zu verkraften hat.

»Wenn die Geschäfte nun bald wieder öffnen, ist es daher umso wichtiger, den lokalen Handel zu unterstützen«, so Jäckle. Der HGV Alpirsbach möchte alle Bürger von Alpirsbach dazu ermuntern, ihre Einkäufe so gut es geht im Ort zu tätigen, damit weiterhin Ladengeschäfte erhalten bleiben.